

Protokoll

1. Sitzung | SS 16



Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 23.03.16
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder gewählt	:	Erik Meiß
Mitglieder Referenten	:	Sarah Häfele, Fabian Suske, Karl Kleiser, Laura Wachter, Kathrin Chalhoub, Lukas Hahn, Erik Meiß, Marius Bacher, Felix Zeller, Yannic Zolg, Sabrina Lange
Sonstige Anwesende	:	
AnwärterInnen	:	Atiye Köse (seit Anfang SoSe 15, abwesend), Denis Müller (seit Mitte WiSe 15/16, anwesend), Margarita Zerr (seit Anfang SoSe 16, anwesend), Moritz Giuliani (seit Anfang SoSe 16), Matthias Müller (seit Anfang SoSe 16)
Schriftführer/in	:	Jonas Kramer
Vorsitz	:	Erik Meiß, Lukas Hahn
Zahl der anw. Mitglieder	:	11
Sachverständige	:	Siegfried Fien (abwesend)
Abw. Mitglieder	:	Atiye Köse (Praxis-Semester), Hannah Ödell

Tagesordnung:

1. Erstiparty

Marius fragt nach dem aktuellen Stand der Getränke. Kommen im Laufe des mittags.

Alle sollen ab 14:00Uhr aufbauen helfen und wenn möglich auch beim Abbau helfen.

Während der Party sollen keine Partygäste im AStA sein.

Rauchmelder abhängen in der Nähe vom Raucher Bereich seitens TD verboten.

2. Müll, Altglas etc.

Felix merkt an, dass das AStA Büro mal wieder aufgeräumt werden soll.

Volle leere Kästen nach hinten bringen und den Kühlschrank auffüllen (alles und nicht nur Das, was man selber gerne Trinken möchte).

3. Vorsitz

Es wird ein neuer aus dem AStA gewählter Vorsitzender benötigt

Lukas Hahn stellt sich freiwillig auf.

Lukas Hahn wurde einstimmig angenommen

4. Sitzungstermin

Lukas Hahn erstellt eine Doodle Umfrage

5. Kinoprojektor

Marius informiert über den Aktuellen Stand des Kinoprojektors.

Die Aula Technik wird umgebaut aber der Projektor wird vorerst nicht angeschafft.

Es werden 2 Systeme gebaut, eines für Referate und eines für Veranstaltungstechnik.

Besitz des Projektors klären (überschreiben) und aus dem Raum rausräumen.

Evtl. verkaufen und das Geld evtl. die Finanzierung des neuen einfließen lassen.

6. Billardtisch

Es wird eine Kette besorgt die das Herabheben der Platte ohne Schlüssel verhindern soll.

Die Verschlussart des Schrankes soll geändert werden (evtl. 2 Winkel o.ä. nutzen) da die aktuelle Verschlussart kaputt ist bzw. auch zu instabil ist.

Wenn man abends ein noch ein Referat hat könnte man danach mal nach dem rechten sehen.

7. Bauch-Beine-Po-Ref

Marius informiert das 2 Mädels das Referat anbieten wollen, haben aber keine Schulung dafür.

Da alle Hallen Plätze vergeben sind muss ein Raum gefunden werden.

Handball bräuchte auch einen Hallenplatz evtl.

Karl klärt mit Sigi ob wir die Janhalle oben nutzen können (zusätzlich zum Spiegelsaal)

Sarah informiert über die neue Referatsordnung (Details siehe Mail von Sarah).

Marius merkt an das die Prüfungszeit mit in den Versicherungszeitraum hinzugefügt werden soll.

Referate allgemein:

Marius lässt die alte Getränke Zelle als Referatsraum umbauen.

Denis wird Marius sein Nachfolger

8. HSB

HSB muss komplett umstrukturiert werden. Standleiter sollen frühzeitig angefragt/informiert werden.

9. Sonstiges

Dartscheibe: Lukas Hahn kümmert sich darum das eine neue Kontaktscheibe bestellt wird.

Info alte Cafete: es wird von der Rimporepp demnächst Dampf gemacht.

Rimpo-Repp hält an der Vergrößerung fest. Ein Boden soll so schnell wie möglich reinkommen. Evtl.

Stein (Fliesen) mit Holzoptik das alle zufrieden sind).

AStA bleibt ohne Wenn und Aber am jetzigen Standort (B0.03).

Laura bietet an wieder zu helfen (ehemals VSt)